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ACTA de la III Reunión de AUDEAS

Jueves 24 de noviembre

Siendo las 9:30 hs del dia 24 de noviembre de 2016, se da inicio a la "III
Reunión de AUDEAS", en la dudad de Tafí del Valle - Tucumán.

La recepción estuvo a cargo del Sr. Decano y la Sra. Vice Decana de la
Facultad de Agronomía y Zootecnia de la Universidad Nacional de Tucumán,
Ing. Agr. Héctor Rolando Navarro e Ing. Agr. Adriana Patricia Jaime.

Palabras del Sr. Presidente de AUDEAS Ing. Gustavo Fernández y del
Ing. Agr. Héctor R. Navarro

Participantes de la Reunión:

Ing. Agr. Osear Arellano- Decano - Facultad Ciencias Agrarias Catamarca; Ing.
Agr. Carlos Palmieri- Secretario Académico - Facultad de Ciencias Agrarias
Catamarca; Ing. Agr. Eduardo de la Orden -Vice Decano Facultad Ciencias
Agrarias Catamarca; Ing. Agr. Graciela Nievas Decana Facultad Ciencias
Agrarias Comahue; Ing. Agr. Concepción Arjona- Decana Facultad Ciencias
Agrarias Cuyo; Dr. Sergio Luis Lassaga - Decano Ciencias Agropecuarias •
Entre Ríos; Ing. Agr. Mario César Bonillo- Decano- Facultad Ciencias Agrarias
Jujuy; Dr. Gustavo Fernández Decano Facultad Agronomía de la Pampa-
Presidente - AUDEAS; Dra. Sandra Sharry - Decana - Facultad Ciencias
Agrarias y Forestales de la Plata; Ing. Zoot. Carlos A. Rossi - Decano- Facultad
Ciencias Agrarias - Lomas de Zamora; Ing. Agr. Sergio González - Vice-
Decano -Facultad Agronomía y Veterinaria - Rio Cuarto; Ing. Agr Carlos
Herrando -Vice- Decano - Facultad Ciencias Naturales de Salta; Ing. Agr. José
Manuel Salgado - Decano Facultad Agronomía y Agroindustrias Santiago del
Estero; Ing. Forestal Hugo Acosta - Decano Facultad Ciencias Forestales -
Santiago del Estero; Ing. Agr. Roberto Adrián Rodríguez -Decano Facultad
Agronomía Universidad Nacional del Sur - Bahía Blanca; Ing. Agr. M. Se.
Héctor Rolando Navarro - Decano -Facultad de Agronomía y Zootecnia -
Tucumán; Ing. Agr. Adriana P. Jaime - Vice- Decana -Facultad de Agronomic
Zootecnia - Tucumán.

Firma del Acta de la II Reunión de AUDEAS - Azul 2016.
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INFORME DE PRESIDENCIA:
CARTAS ENVIADAS.
Secretaria del foro de decanos de FA del MERCOSUR, Solivia y Chile. En
ella se le solicitó información sobre el estado de situación, avance y productos
obtenidos en las últimas reuniones del Foro.
Montea Sacido, secretaría del foro, respondió que los avances se informan
durante todo el año y están colgadas en la página del foro. La última fue en la
reunión del CAS en Chile donde se resolvió la participación de los miembros
del foro por países en las comisiones de asesoramiento del CAS.
Ai XiX Foro de Facultades asistieron: Bonvechi, Craig, Lassaga, Salgado y
Fernández. Ver informe del Foro.

Ora. María Cristina Reneovich. Se le comunicó la intención de colaborar de
los decanos de AUOEAS y que enviara ios cuestionarios. Con respecto a este
tema, desde Secretaría de AUPE AS se envió a las Facuttactes el cuestionario
el 26/09. A la fecha han respondido el mismo más de 650 docentes, pero
deberían ser algunos más, aún pueden seguir respondiendo el cuestionario. Se
resolvió que por secretaría se Invite nuevamente a los decanos a que
comuniquen a sus docentes para que contesten el formulario. Se puede
continuar respondiendo todo diciembre.

Actividades Reservadas: se propuso reunión con Presidente del CIN y nota a
la SPU para conocer el estado de cuestión, las acciones a seguir respecto al
documento propuesto oportunamente referido a propuesta de resdudón
ministerial. Al respecto, aún no hay nada concreto con las actividades
reservadas. La resolución del Comité Ejecutivo del CIN N° 1131/16 (de marzo
de 2016) instruye a los representantes del CIN ante el CU (Consejo de
Universidades) a que sostengan la postura del CIN. No hay más información.

Varios
Carlos Rossi (UNLZ) acordó una reunión con el encargado de ios campos del
Ejército con AUDEAS, aunque aún no se ha hecho. Los campos del ejército
(edificios, galpones, terrenos) pasaron al ABE (administrador de Bienes del
Estado), los arriendan para recaudar dinero. En total tienen 850.000 hectáreas
en todo el pais. Algunos se arrendaron y otros no por lo que están disponibles
para las Facultades. Se propone que si hay Facultades Interesadas que lo
comuniquen a la Secretaria de AUDEAS, para hacer una petición en
conjunto. La Facultad de Agronomía de Paraná presentó un Proyecto
aprobado por Diputados donde propone hacer un área de reserva, incorporar a
la Facultad el área de esparcimiento y el área de producción agro-ecológica.
Además crear un Área para desarrollo y Polo Tecnológico con el apoyo de la
cámara.
El Ing. Rossi manifiesta que la estrategia sería solicitar un Comodato a
plazo para el uso^por parte de las Facultades, de no menos de 10 artos.
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Secretaría CONFEDJ: Mercedes Monte» de Oca
Estimada Mercedes: Después de la reunión que tuvimos en Bs. As. entre
CONFEDI y AUDEAS, donde decidimos trabajar en comisiones por temas, no
tengo información de avances ni de reuniones realizadas.
Respuesta: lamentablemente nunca se avanzó sobre el tema, no se hicieron
reuniones posteriores a la que menciona ni se avanzó en trabajo conjunto por
otra via. Serla muy interesante retomar el compromiso y comenzar a trabajar
en los temas que se habían acordado, pero que para ello habría que conformar
nuevamente las comisiones conjuntas de trabajo ya que han cambiado los
miembros, al menos, por parte del CONFEDI. Pongo en copia a la nueva
Presidenta del CONFEDI, Ing. Liliana Cuenca Pletsch, Decana de la UTN
Facultad Regional Resistencia.
CONFEDI tiene reunión el 22 de noviembre y planteará el tema también. Se
espera resultados de la reunión.
El Decano Gendinetti dice que manda invitación del Congreso Latinoamericano
de Ingeniería.
Se sugiere seguir en contacto con Mercedes Monte de Oca.

Invitación al Presidente de INTA: Amadeo Nicora, nuevamente se disculpó
porque tenia otra actividad. Se lo invitará por tercera vez.

Conferencia Dr. Sergio Matheos, Sub Secretario de Relación Institucional del
MINCYT. El Power Point de la charla se envió por correo. Se invitó a AUDEAS
a participar en el MINCYT.

Carta del Centro Regional Zona Atlántica de Comahue: pedido de afiliación
(o asociación) a AUDEAS del Departamento Gestión Agropecuaria, con las
carreras de Licenciatura en Gestión de Empresas Agropecuarias y el
Profesorado en Ciencias Agropecuarias.
Se debatió sobre el tema, y si bien el núcleo temático central son las ciencias
agropecuarias, la parte del departamento de gestión agropecuaria estaría más
vinculada a áreas de gestión y/o económicas, y el profesorado no está
vinculado directamente con la producción agropecuaria.
Las carreras presentadas no son afines con los temas que se tratan en
AUDEAS.
Los miembros participantes acordaron que no es pertinente la incorporación de
carreras que no sean Ingenierías. La decisión se basó considerando el
desarrollo de AUDEAS desde sus orígenes, ios programas en los que participa
y ios organismos o instituciones con la cuales se vincula: todos ellos tienen en
común ser Ingenierías.
Se encarga a Presidencia se te comunique la resolución.

Indicadores Académicos: Sergio González propuso un borrador para el
trabajo de los Secretarios Académicos en las distintas zonas. Se recibieron los /' / /
informes de Región Pampeana, Región Centro, Región NEA - Mesopotamia i
de la Facultad anffiriona
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No hay datos de tocios y se propone que Secretaría de AUOEAS arme
planilla en base a lo» datos que se necesitan y se reenvíe a las Facultades
que no han respondido.
Se propone unir informes regionales en un solo informe para acompañar a la
presentación a la CONEAU. Se solicita información a los que no mandaron
para tratarlo en la próxima reunión con Secretarios Académicos.

Ingreso: Se sugiere hacer campaña nacional para el ingreso a las carreras de
Ingenierías. Se espera tener el Informe de los Secretarios Académicos.

Informe ARCUSUR: Los Decanos informan sobre la acreditación ARCUSUR
de cada una de las facultades,
Bahía Blanca: cumplió con los puntos.
Lomas de Zamora: se encuentra completando algunos requerimientos.
Comahue: todavía están en proceso de acreditación de la carrera ing. Agr.
Cuyo: no recibió el informe por papel pero si por correo, con algunos
requerimientos.
Tucumán: informa que por encontrarse en el proceso de acreditación de la
carrera de Medicina veterinaria y con la reforma del Plan de Estudio 2003 de la
carrera Ingeniería Agronómica no se presentó en ARCUSUR
Jujuy: No se presentó.
Entre Ríos: no hay criterio uniforme. Se observaron tres puertas y el droguero.
Santiago del Estero: no se presentó a la reconsideración. Hay incoherencias,
Ja carrera de alimentos acreditó por 6 años y la de Agronomía por 3. Se trabaja
en la reforma del Plan de Estudios. Esperan una nueva convocatoria.
Catamarca: se presentó a la reconsideración por 6 años. No se presentaron en
ARCUSUR.
Salta: fueron visitados por pares, fue positiva la visita, están analizando las
fortalezas y debilidades. La sede central acreditó, (es sorprendió las
observaciones. Hay recomendación y sugerencias que tienen que contestar.
Están esperando la resolución.
Formosa: carrera de Zootecnia y Forestal acreditaron x CONEAU por 3 años y
luego por otros 3.
Forestales de Santiago del Estero: Les tocaría acreditar el próximo año por
un segundo ciclo.
La Plata: ya recibieron el informe, les recomendaron que conserven Santa
Catalina. Esta bien el informe salvo que un laboratorio que no se usa por
alumnos no habría la puerta y llenan instructivo electrónico datos del 2016.
Río Cuarto: recibió a los pares. Hay una observación: no se cumple con el
componente de biblioteca, recomiendan incrementar revistas pero dicen que
cumplen con el componente.
La Pampa: cumple con todos tos puntos; salvo reqbryíendaciones de
infraestructura. 7
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Conclusiones: COMEAD sólo debería atender las cuestiones académicas no de
infraestructura. Hacer nota a la COMEAD solicitando normas concretas o
entrevista a COMEAD. Se solicita el mismo patrón de evaluación a la COMEAD.
Salta: solicita que cada unidad académica realice una síntesis de la
experiencia de la acreditación y enviarla a Secretaría de AUDEAS.
Catamarca: pedir entrevista en febrero o marzo con la COMEAD.
Se sugiere que una vez terminado este ciclo de acreditación hacer una
nota a CONEAU (en Marzo) para solicitar un protocolo de Seguridad e
Higiene, que realice una lista de normas y ítems a revisar y que tomen
conocimiento los pares evaluadores para unificar criterios.

Por Secretaría se solicitará por nota que cada facultad realice una síntesis
de la experiencia acreditación ARCUSUR.

Invitación a participar en la RED UNÍA (red Universitaria Internacional de
Ingeniería Agroindustrial).
Sería interesante la vinculación para intercambio de estudiantes de grado y
posgrado. Por Secretaría se enviará nota para participar.

Informe FORO de Decanos de FA del MERCOSUR, Bolivia y Chile.
Asistieron los Ings. Bonvechi, Craig, Lazzaga, Salgado y Fernández a
Montevideo, Druguay.
El tema del FORO era Seguridad y Soberanía Alimentaria. Se habló sobre
estrategias comunicacionales y cambio climático.
Sobre Cambio climático tienen programa armado con 4 módulos de distinta
temática y lo sacarían vía on line. Tucumán y Río Cuarto mandaron propuestas
sobre cambio climático y no tuvieron respuesta.
No hay interacción entre los países se sugiere que se siga participando pero
sería conveniente que cada universidad lleve su propuesta.
La presidencia del FORO queda en Chile en el año 2017.
Se opina que si no se cambia la dinámica del FORO se va a terminar por que
no hay temática establecida y no hay financiamiento.
Ing. Salgado manifiesta que no hay financiamiento y que Brasil fue el primen
en irse del FORO.
Se resolvió mandar por Secretaría una nota solicitando una respuesta
institucional sobre la Cátedra de Cambio Climático. /

Se debate las sedes para las reuniones del 2017:

20 y 21 de abril, será Buenos Aires en la sede del MINCYT y los
encargados/anfitriones serán DBA, La Plata y Lomas de Zamora. La
idea es convocar a gente de la SPD, y a Ministros del MINCYT y del
MINAGRI. Las notas serán con un slogan a acordar.

Agosto (fecha a confirmar): La RioLa
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• Noviembre (fecha a confirmar): Bahía Blanca

Declaración del CIN

Pedido del Ing. Agr. Héctor R. Navarro, propone a AUDEAS que se analice el
sentido de cooperación bajo el punto de vista financiero y que las unidades
académicas anfitriones sean exceptuadas del pago de la cuota anual. A esto el
Ing. Rossi propuso que la Facultad que lo solicite sea exceptuada. Se decidió
que Tucumán no pague 2016, dado que afrontó todos los gastos de la reunión
(2 almuerzos y cena de camaradería).

Convenio INTA-AUDEAS-CONADEV
El presidente de AUDEAS informó sobre la última reunión donde se
presentaron dos proyectos y se aprobaron.

• Evaluación del efecto generado por plaguicidas.
* Estudio Etiopatológico del síndrome bovino

Se realizará la última reunión del afto ei día 15 de diciembre. Se solicita no se
afecten las becas. Se propone que se abran las convocatorias en tiempo para
no interrumpir los trabajos de los becarios. Se propone que en la reunión deM5
de diciembre, agilizar el mecanismo de la convocatoria de becas por parte del
INTA.

informe Representante ante INTA: el Ing. Arellano informa sobre:
Concurso de Consejos Regionales. Se amplía el número de jurados
incorporando los jurados regionales.
INTA- CONICET.: Se aprobaron 170 temas y hay 100 becas de Posgrado,
Unidad integrada Reconquista: INTA Universidad Católica Santa Fe, por ahora
está frenada, por acción en parte de AUDEAS y CONADEV.
Nicora solicita se informe a AUDEAS sobre su viaje a Sudáfrica, y que se
analice la posibilidad de firmar Convenios con

^Urc^ ^S**s
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